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     ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
QUARTIERE n. 7  "BORELLO” 

 
VERBALE N. 2 - ANNO 2014 

 
Il giorno 25.03.2014, alle ore 20.30, presso la sede del Quartiere in Borello di 
Cesena - Piazza San Pietro in Solfrino, 465, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto, spedito in tempo utile ai consiglieri, in prima convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza la Sig.ra Franceschini Roberta, Presidente di Quartiere 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P ARMANNI ADRIANO P HAFID YOUSSEF 

P BIGUZZI CHIARA P RIGHI GIANCARLO 

AG BISERNA ANDREA P RIGONI UGO 

P BURIOLI ROBERTO P ROSSI ENRICO 

P CANALI SILVIA AG SOLFRINI CLAUDIA 

P FRANCESCHINI ROBERTA AG ZOFFOLI MARCO 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 9 Consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sui 12 in carica, il Presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
  
 
 
 
 

 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 

2. Iniziative/collaborazioni anno 2014: proposte ed analisi richieste pervenute; 

3. Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^ 
Fra la data di convocazione e la riunione del Consiglio è emersa la richiesta di intervento 
del Comitato “E45 Bene Comune”. Sono presenti il coordinatore ed alcuni componenti del 
Comitato. La presidente espone in generale le richieste e gli obiettivi del Comitato, quindi 
lascia la parola al coordinatore.  
Il coordinatore del Comitato “E45 Bene Comune” illustra le ragioni per le quali è stato 
costituito e la finalità che si propone. Il fondo stradale della superstrada E45 è in 
condizioni definite “paurose”; trattandosi di opera pubblica, “bene comune”, al servizio di 
cittadini, ciò è inaccettabile. Secondo il Comitato le aziende incaricate della manutenzione 
si avvicendano troppo spesso o svolgono i lavori solo per brevi periodi. Ciò, per il 
Comitato, può indurre le aziende stesse a svolgere i lavori con scarso interesse e  poca 
efficienza. Questa situazione ipotizzata può essere alla base delle cattive condizioni in cui 
si trova la superstrada. Il Comitato chiede al Sindaco di Cesena, in quanto Comune 
capogruppo, di presiedere l'Autorità per il controlli sui lavori svolti e da svolgere nella E45. 
Il Comitato chiede di conoscere il progetto di trasformazione da superstrada  in 
autostrada, come ventilato recentemente dalla stampa locale. Chiede che la qualità dei 
lavori sia sempre assicurata a standard elevati, specialmente nel caso di strada di 
proprietà pubblica com'è ora la E45; inoltre è contrario alla sua trasformazione in 
autostrada privata a pagamento, come potrebbe essere in futuro. Il coordinatore, a nome 
del Comitato, conclude l’intervento rivolgendo l'invito a tutti i residenti a sottoscrivere le 
considerazioni sopraesposte.      
Il consigliere Biguzzi interviene dicendo che Il Comune nello scegliere le aziende 
appaltatrici deve verificare che esse prestino/abbiano adeguate garanzie fideiussorie al 
fine di rivalersi qualora il lavoro non sia fatto bene. 
Il dibattito si chiude con la comunicazione da parte del Comitato, dell'incontro fissato col 
Sindaco per lunedì 7 aprile. 
 
PRIMO PUNTO 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (4 marzo). 
 
SECONDO PUNTO 
In riferimento alle iniziative/collaborazioni anno 2014, il Consiglio di Quartiere, viste le 
richieste pervenute, in attesa dell’approvazione del bilancio comunale e quindi di 
conoscere con certezza l’importo a disposizione per la realizzazione delle stesse, propone 
all’unanimità una suddivisione come da tabella allegata. 
Delibera inoltre di contattare i soggetti che non hanno ancora presentato il progetto 
indicando come termine di presentazione la riunione del prossimo Consiglio di Quartiere 
(13 maggio) 
Per i progetti English Camp dell’Associazione Logos e Maratona Alzheimer 
dell’Associazione Amici di Casa Insieme, il Consiglio all’unanimità propone l’utilizzo 
gratuito dei locali, secondo quanto previsto dall’art. 8 del “Disciplinare per la concessione 
in uso delle strutture dei Quartieri”  
(Allegato A) 
 
 
 



TERZO PUNTO 
Interviene un cittadino per chiedere perché i lavori di asfaltatura sulla via Formignano non 
siano stati conclusi ed ancora il guardrail della via Montebellino non sia stato realizzato. 
Inoltre riporta che in via Formignano, dopo i recenti lavori, la sorgente che porta acqua al 
lavatoio, testimonianza di usi e costumi passati, è in parte stata deviata. Questo lavatoio 
era un punto d'incontro delle persone al quale il vicinato è ancora molto legato ed ora per 
mantenerlo agibile e decoroso è lui stesso che si occupa volontariamente della pulizia e 
del taglio dell’erba.  Chiede di verificare e regolarizzare l'apporto dell'acqua al lavatoio.  
Il Consiglio delibera di verificare con gli uffici competenti. 
(Segue lettera) 
E’ pervenuta richiesta verbale da alcuni cittadini per utilizzare la sala del quartiere per  un 
corso di yoga. Il Consiglio, verificata la programmazione delle attività già presenti, 
constata come non vi sia  disponibilità di giornate ed orari.  
Il Consiglio, valutata la richiesta verbale di alcuni cittadini di ampliare il parcheggio di via 
Vagone, esprime all’unanimità parere contrario in quanto ritiene più importante valorizzare 
l'area verde attigua. Considerato che sono in costruzione altri edifici si rivaluterà in futuro 
tale richiesta. 
^^^^^^^^^ 
FR/mg 
La seduta è tolta alle ore 23,10 
Allegati: A 
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 
 
Il Presidente 

              Franceschini Roberta 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 


